

# 百舌鳥通信

第 12 号  
令和 8 年 2 月 3 日  
堺市立百舌鳥支援学校  
校長 山下 真由美

## 「好きなこととの出会い」



校長 山下 真由美

◆みなさん、世界的ピアニストの「辻井伸行」さんを知っていますか。生まれつき全盲でありながら世界の音楽コンクールで数々の功績を残してこられました。お母さんのいつ子さんは伸行さんが生後 8 ヶ月の頃、ショパンの曲に全身でリズムを取りながら曲に合わせて足をバタバタさせる様子を見て「この子は音楽に興味があるにちがいない。」と気づき、ピアノを習わせることにしました。そんな伸行さんといつ子さんの言葉を紹介したいと思います。

おかあさん 僕は目が見えない でもいいよ ピアノが弾けるから

母は幼い頃から目が見えないので 美術館に行って、絵について たくさん説明してくれました。

美しい空、美しいものを心の眼で感じ 風のささやきが教えてくれるものを感じられるのも母の影響です。

目は見えなくても 心の目は見えているので満足してる。

だから、今から見えるように なりたいとは思わないよ。

僕は目が見えなくてもいいんだけど、 もし一瞬だけでも目が見えるなら お母さんの顔が見たい。

辻井 伸行さん

人と絶対に比較せずに、その子の本分を見つけて 思い切り伸ばしてあげる。

うまくいったらよく 褒めてあげることです。 子どもが「やってみたい」と言った時

「あなただったらできるかもしれない」と 言ってあげることが信じるということ。

辻井いつ子さん

◆伸行さんは、大好きなピアノに出会いました。一方、いつ子さんは、伸行さんの好きなものに気付きピアノを与え、ピアノがうまく弾けたときには大いに褒めました。決して否定せずに前向きに応援を続けたのです。

◆先日、行われた音楽発表会では太鼓の楽しさに目覚めたり、ギターを「じゃらーん」と弾いておなかに響くその音を楽しんだり、また少し複雑なダンスを満面の笑顔で踊ったりと「自分の好き」を見つけた音楽発表会だったのでないでしょうか。子どもたちの好きなものや好きなことはまだ毎日の生活の中にちりばめられています。それらと一緒に見つけ、一人ひとりの素敵なお色を響かせましょう。今月もよろしくお願ひします。

### 【令和 8 年度に向けて】

3 学期は、1 年間の取り組みを振り返るとともに、次年度に向けて検討を進める時期であります。引き続き日程や内容の検討も継続して進めています。また、来年度は若干児童生徒数が減少するもクラス編成については大きな課題となっています。概要がまとまり次第、お知らせしますのでよろしくお願ひします。

## 泉北地区 支援学校 美術工芸展

泉北地区的支援学校3校で、美術工芸展を開催します。本校からも小学部、中学部の児童・生徒の作品が展示されます。

日 時 2月7日（土）～2月13日（金）

午前10時～午後5時（最終日は午後3時まで）

場 所 国際障がい者交流センター（ビッグ・アイ） 2階通路 ギャラリー

泉北高速鉄道 泉ヶ丘駅 下車 南へ徒歩約3分

参加校 堺市立百舌鳥支援学校 堺市立上神谷支援学校

府立泉州高等支援学校



## PTAよりお知らせ

いつもPTA活動にご協力いただきありがとうございます。

令和8年度のPTA役員選出が終わりました。役員に選出されたみなさま、どうぞよろしくお願ひします。  
来年度についてお知らせです。



### 1. 令和8年度 PTA総会について

令和8年度PTA総会は、5月1日（金）10:00～を予定しています。  
新役員さんは、出席できるように日程の調整をお願いします。

### 2. PTA役員の仕事内容について

現在、役員さんの負担を減らしてPTA活動を進めていけるように仕事内容の見直しを考えています。

#### (1) 担当委員会の見直し

[今年度] 現在、モズリンクスとモズフェスタ、2つの委員会が活動しています。

実行委員さんは、どちらかの委員会に属しています。

[来年度]

- ① 小6 実行委員さんが、「モズリンクス」…リンクス委員長の役割
- ② 上記以外の実行委員さんは、「モズリンクス委員会」
- ③ 各学年の学年代表さんは、「モズフェスタ委員会」
- ④ モズフェスタの景品作りは、小6実行委員さん以外の実行委員さんみんなで行う

#### (2) 本部役員の見直し

会長、副会長…などの役職を決めずにみんなで担当

※正式な決定は、PTA総会になります。

※次回のPTA会議でも話し合いをしますので、ご意見がございましたら、役員さんか学校までお届けください。